
【本郷教室 教室長ブログ】  6 月 4 日（土） 

 

こんばんは。 

教室長の大内です。 

 

突然ですが、聞いて下さい。 

 

今日の理科の授業で使うため、 

こんなプリントを作ったんですね。※一部抜粋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この実験では加熱前の物質と加熱後の物質は 

共に白い粉末で同じ見た目なのですが 

アルカリ性の強さが大きく異なるため 

ある薬品との反応で色が大きく変わります。 

 

 



加熱後に「濃い赤色」になることが 

強いアルカリ性を示しており、 

これが試験によく出るのです！ 

 

塾では実際に実験することができないので 

実際の色を見せた方が印象深くなり 

理解が深まるだろうと考えて 

こういったカラーの写真をネットで探して 

プリントを作り始めました。 

 

 

 

しばらくのち、完成！ 

 

 

 

 

よし！ 

カラープリンターで印刷だ！ 

 

 

 

 

 

 

すると、こんな表示が・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 



トナーがありません。 
 

 

  

                 

 

 

 

 

これです。 

青色（シアン）が底をついてしまったようです。 

 

発注したものの、 

今日の授業には間に合いません。 

 

泣く泣く白黒印刷しました。 

 

すると、当然こうなります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

このプリントを使って 

「濃い赤色になります！」と 

言うしかなかった私の気持ち、 

お分かりいただけますか？（笑） 

 



これが逆の意味でインパクトになり 

記憶に残ったことを願います…。 

 

 

 

さて、今日はもう一つ。 

 

5月 29日（日）なのですが、 

私にとって、とても大切な人と会いました。 

 

 

 

二人きりで会いました。 

 

 

 

 

 

誰と会ったのか？ 

 

 

 

 

 

 

 

ええ、そうです。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

本郷教室の卒業生 

と会いました！ 

 

 

 

 

申し訳ありません。 

 

こんなに、においのしない「におわせ」 

どこにも存在しませんよね（笑）？ 

 

ナンバーワンじゃなくて 

オンリーワンの「におわせ」でした。 

 

 

卒業生というのは 

本郷教室の入り口に写真入りで 

メッセージを載せている卒業生で 

泰平中から県立浦和高校に進学し、 

国立大の医学部に合格した卒業生です。 

 

今年の 3月に医師国家試験に合格し 

4月から研修医として 

働き始めたということで 

ささやかながら、そのお祝いに 

本郷町の「魚庄」にて 

うなぎをごちそうしました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 特上！本当に本当に美味しかったです！ 

 

 

彼は中学当初から本当に努力家でした。 

 

保護者個人面談でお母様から聞いた話では 

英文（英単語）を効率よく覚えるために 

英語の教科書の「音読」をしていたそうです。 

 

また、授業で大事だと言われたポイントは 

紙に書いて部屋の壁に貼っていたそうです。 

 

そして受験期では 

数学に苦労しましたが 

旺文社の全国入試問題集を 

おそらく１冊すべて解いたと思います。 

 

私が小学生の授業を終えると 

教室の外にはいつも彼が立っており 

 

「この問題が解説見ても分からなかったので 

 教えてください！」と 

必ず質問をしてくれました。 



しかも、それが難問ばかり！ 

 

あまりの難問で、 

その場で即答できないこともありました。 

 

「ごめん！明日教えるね！」と謝り 

その日の授業後は、その難問とにらめっこ。 

 

自分が解く分には良いのですが 

相手に教える、理解させることを考えると 

日付が変わるまで悩んだことも 

何度もありました。 

 

おかげさまで、講師として 

力をつけることができた気がします。 

 

そんな猛勉強を 

彼は 15歳の高校受験から 

26歳で国家試験に合格するまでの 11年間 

ひたすら続けてきたのです。 

 

順風満帆ではなかったと思います。 

 

彼が高校生のときに何度か会ったとき 

医学部というあまりのハードルの高さに 

 

「医者じゃなくて、 

学校の先生もいいかもな…って」と 

心が折れかかっていた姿も見ています。 

 

 

しかし、見事に初志貫徹！ 

 

私よりずっと年下の卒業生ですが 



私は彼のことを 

心から尊敬しています。 

 

 

小中学生のみなさん。 

誤解しないで下さい。 

 

私は 

彼が優秀だから 

尊敬しているのではありません。 

 

彼が自分の頭脳の限界に挑戦し、 

血のにじむような努力を 

11年間も続けてきたから 

 

そして、彼は自分が優秀であることを 

全く鼻にかけておらず 

当時から今まで一貫して 

非常に謙虚なままだから 

尊敬しているのです。 

 

本当におめでとう！ 

 

国家試験に合格しても 

研修医からスタート。 

 

本格的に一人前の医者として認められるのは 

10年後らしいです。 

 

まだ 10年も猛勉強の日々。 

「いや、もう本当にいつまで大変なの？」と 

言うと、軽～くこう答えるんですよ、彼。 



 

 

「いやあ、職人さんだって 

 一人前になるのに 

10年くらい 

かかるじゃないですか？ 

 普通ですよ。」 

 

実は当日も朝６時まで当直だったようで 

そこから心肺停止の急患の方を 

２名対応してから、 

１２時に宮原駅に来ています。 

 

「寝てないんじゃないの！？ 

 大丈夫！？」と聞くと 

 

 

「いやあ、今日は結構 

 寝れましたよ？ 

 2時には寝たので 

 4時間くらいですね。」 

 

と、また軽～く言うんですよ、この人（笑） 

 

 



「すごいなぁ…」という言葉を 

1日で何回言ったか分からないくらい（笑） 

大変な生活をしているのに 

 

何だかとても楽しそうなんですよ。 

 

愚痴は一度もこぼしませんでしたね。 

 

ちなみに、彼は高校生のときはカヌー 

大学生のときはラグビーをやっており 

勉強だけではないんです。 

顔も性格もイケメン。 

いや、もうホントに素晴らしい。 

 

 

あらためて、国家試験合格おめでとう。 

 

あなたの質問が、私を先生にしてくれました。 

 

どうか体に気をつけて。 

 

一人前のお医者さんになったら 

患者第一号として予約させて下さい。 

 

それまでに、腹、ひっこめておきます（笑） 

 

これからも、君が笑顔でいられますように。 

 

最近よく聴いているお気に入りの曲 

星野源     「喜劇」 

日向坂 46   「飛行機雲ができる理由」 

米津玄師     「春雷」 

            大内 


